

No afecta baja a calificación de Fitch a Pemex: AMLO

Claudia Bolaños

El presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra las agencias calificadoras, luego de que la semana pasada Fitch rebajara la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Sobre esa reducción de la calificación de Pemex, dijo que "no afecta en nada, pues es parte de la simulación que existía durante el predominio del modelo neoliberal".

"Es como a estas alturas tomar en cuenta lo que opine el FMI que está totalmente desacreditado", consideró.

López Obrador informó que la deuda de Pemex ha bajado, mientras que las utilidades han aumentado debido a que se han reducido los costos de extracción y refinación de petróleo. Además, detalló que la cantidad de petróleo extraído ha crecido, pues ya se detuvo la tendencia a la baja del periodo neoliberal.

López Obrador dijo que "es una burla todo esto de las calificadoras" y detalló algunos indicadores económicos de su gobierno, como el aumento del salario mínimo como no se veía en 30 años; aumento a la inversión social sin precedente en medio siglo: 600 mil millones de pesos al año para 25 millones de hogares; 60 mil millones de dólares al año de remesas; el peso es la moneda que más se ha fortalecido frente al dólar y se han logrado 230 mil millones de pesos de utilidades de los bancos en 2022, lo cual es histórico porque nunca se habían obtenido esas ganancias.

En su conferencia mañanera, se quejó de que cuando comenzó su gobierno, el Aeropuerto de la Ciudad de México fue bajado de categoría, mientras que, durante el gobierno de Felipe Calderón, cuando el aeropuerto estaba dominado por "el crimen organizado y el narcotráfico", tenía la máxima categoría.

Dijo que son calificadoras que actúan en función de intereses, lo peor de todo es que se les tiene que pagar, y están enojados, están como los que recibían pensiones y "ahora ya no las tienen y están enojadísimos, pero eso es otro asunto".